

Miércoles 25 de marzo de 2015

"No es cierto que la imitación sea el mayor halago. Es escuchar con atención." Joyce Brothers TIPO DE CAMBIO FIX Dólar 14.93 **Euro** 16.40 omUniCCo

Financiero

IMCE

❷ EL ECONOMISTA■

SHCP confirma que habrá nuevos bancos este año

Narciso Campos Cuevas, titular de la Unidad de Banca, Valores y Ahorro en la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), confirmó que en este año sí habrá nuevos jugadores en el sistema bancario, ya que "hay varias instituciones interesadas en tener una licencia bancaria" . "Seguramente en el 2015 habrá entidades que culminen con el proceso y operen como bancos; son procesos que no sólo tienen que ver con la Secretaría de Hacienda, dependen, también, de los particulares que los están promoviendo" , manifestó. En entrevista con El Economista, sin abundar en detalles, Campos Cuevas refirió que los procesos de autorización son confidenciales. Por lo que, aseguró, no se pueden revelar los nombres de los próximos bancos que estarán en operación en México y que contribuirán a cumplir con los objetivos de la reforma financiera.

EL UNIVERSAL

Verificó IFT la capacidad económica de licitantes

El Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) sí verificó la capacidad económica, técnica y legal de las empresas interesadas por las nuevas cadenas de televisión abierta a nivel nacional, señalaron las concesionarias Radio Centro y Cadena Tres. Así lo hicieron saber comisionados del IFT a senadores, al ser cuestionados sobre la duda que existe sobre si Grupo Radio Centro logrará pagar los 3 mil 58 millones de pesos que se comprometió a entregar a cambio de una de las cadenas de televisión abierta, recientemente licitada. "

Ø ElFinanciero

Compromisos complicarían presupuesto base cero

El rediseño del presupuesto de 2016 está comprometido por gastos ineludibles e incrementales como la deuda pública, erogaciones en pensiones y jubilaciones, la prestación de servicios públicos de salud y educación, las aportaciones y participaciones estatales y los programas de apoyo a ahorradores y deudores de la banca. Expertos consideraron que la negociación será difícil, pues sólo se tiene cerca de 5.9 por ciento del gasto público total para modificar o redistribuir en el periodo inmediato, y realmente trabajar sobre una base cero para el año entrante.



ÚLTIMOS FOLIOS: Lanzamiento de la 92 Asamblea-Convención Nacional, Mérida 2015 Norma de Educación **Profesional Continua** 2014 Formato Homologado. Dictamen Fiscal 2014 NOTAS FISCALES: SAT / Presentación de la declaración anual 2014 de personas morales vence el 31 i)de marzo PRODECON/ Recomendación sistémica en materia de Centros (i)Cambiarios SHCP / Listado de contribuyentes incumplidos y de quienes emitieron comprobantes con operaciones presuntamente inexistentes

Miércoles 25 de marzo de 2015

MILENIO

SRE identifica a las 2 mexicanas que murieron en avionazo

La Secretaría de Relaciones Exteriores identificó a dos mexicanas que viajaban en el avión de Germanwings que se estrelló ayer en los Alpes franceses. En entrevista con Carlos Loret de Mola en Primero Noticias, Reyna Torres, directora general de Protección a Mexicanos en el Exterior de la cancillería, confirmó que Daniela Ayón Razo y Dora Isela Salas Vázquez iban en el avión.

- ¿En este momento se confirma que son dos en realidad las pasajeras mexicanas que fallecieron?
- Efectivamente, son dos, sus nombres son Daniela Ayón Razo y Dora Isela Salas Vázquez. era española

REFORMA COBARÓN DE RÉTICO

Resultan fraudes cargos indebidos

Casi 7 de cada 10 casos de cargos no reconocidos con tarjetas bancarias se relacionan con fraude, según la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef). Mario Di Costanzo, presidente del organismo, informó que 66 por ciento de las reclamaciones recibidas por ese problema se deben a que se cometió este tipo de delito contra el tarjetahabiente, principalmente mediante el robo del plástico o identidad y clonación. El año pasado, Condusef recibió 2 millones 478 mil 538 reclamaciones por cargos no reconocidos en tarjetas bancarias, lo que significa que se cometieron un millón 635 mil 835 fraudes con este instrumento.



Canasta básica, inalcanzable para 66 millones de los mexicanos

El poder adquisitivo de los mexicanos disminuyó ocho puntos porcentuales en los últimos cuatro años, mientras en 2010 el 47 por ciento de la población no podía cubrir los gastos de la canasta básica con su salario, en 2014 la cifra creció al 55 por ciento, es decir, unos 66 millones 112 mil personas. Según un estudio del Instituto Belisario Domínguez (IBD) del Senado de la República revela que esta situación es multifactorial, ya que a pesar de que hay un incremento en el empleo formal, este no es bien remunerado. "No cumple con las expectativas de un trabajo de calidad que permita acceder a un nivel de vida digno para la mayoría de los trabajadores", indica el organismo.



INDICADORES: Tasa de interés objetivo 3.00 TIIE 28 3.3083 3.3300 3.4969 Reservas internacionales (mdd) 195.539.8 Inflación anual (Feb. 2014-Feb. 2015, %) 3.00 Intervalo de variabilidad ±1 punto 3.00 2.40 Inflación mensual (Feb. 2015, %) 0.19 0.34 5.294219 * WWW.BANXICO.ORG.MX

Miércoles 25 de marzo de 2015

EXCELSIOR

La inflación del país, en niveles mínimos

La inflación general anual al cierre de la primer quincena de marzo se ubicó en 2.97 por ciento, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), nivel por debajo del estimado de consenso de 3.05% y también inferior al objetivo puntual del Banco de México de tres por ciento. Con el este resultado, el alza de precios se ubica en su nivel más bajo en casi nueve años, destacó Javier Amador, economista de BBVA Research. En tanto, en términos quincenales, la inflación subió a 0.18 por ciento. Por su parte, el índice subyacente se ubicó en 2.42 por ciento, mientras que el índice no subyacente avanzó a 4.69 por ciento.

CMEXPANSION

Gobierno pasará tijera a gastos personales en 2016

La Secretaría de Hacienda aseguró este martes que tiene margen para recortar el gasto público de 2016 sin afectar áreas esenciales. "Hay un área de oportunidad enorme que es el área de servicios personales, el gasto de operación, priorizar los programas sociales, los proyectos de inversión", dijo a CNNExpansión el subsecretario de Egresos, Fernando Galindo. La dependencia trabaja en un presupuesto base cero para 2016, que debe considerar obligaciones inevitables como el pago de pensiones o el servicio financiero de la deuda, en medio de las restricciones en el gasto por el desplome en los precios del petróleo.



Aumento de 14% en enero confirma crecimiento este año: Ruiz Massieu.

Claudia Ruiz Massieu, secretaria de Turismo, señaló que el Tianguis Turístico, que en este 2015 regresó a Acapulco, Guerrero, es una plataforma de comercialización que está siendo exitosa por el número de compradores y citas de negocios confirmadas. "Es un Tianguis importante, es un Tianguis emotivo, es un Tianguis especial por varias razones, es la edición 40, es la edición donde regresa el Tianguis a Acapulco, el lugar que vio nacer al Tianguis; es un Tianguis que es una plataforma de comercialización que está siendo un éxito por el número de compradores, por las citas de negocios que tenemos confirmadas y que se han estado desarrollando", declaró Claudia Ruiz Massieu en entrevista con Fórmula Financiera.



Miércoles 25 de marzo de 2015





Alcanza valor de exportaciones México- Singapur 658 mdd: SE

El comercio bilateral entre México y Singapur ascendió a dos mil 114.5 millones de dólares en 2010, de acuerdo con las cifras de la Secretaría de Economía (SE). En ese año, el valor de las exportaciones llegó a 658 millones de dólares, en tanto que el de las importaciones se ubicó en mil 456.5 millones de dólares. Además, los principales rubros de exportación de México hacia al país asiático son de aceite de petróleo, con 29.5 por ciento; teléfonos (incluidos celulares) con 23.6 por ciento y circuitos electrónicos con 14.6 por ciento. En tanto, las importaciones de México son de computadoras y sus partes, con 30.3 por ciento; circuitos electrónicos integrados, con 24.3 por ciento, y partes para computadora, con 5.7 por ciento.



Rajoy, Hollande y Merkel llegan a la zona del accidente aéreo en los Alpes franceses

El presidente del Gobierno español, Mariano Rajoy, se encontró este miércoles con la canciller alemana, Angela Merkel, y el presidente galo, François Hollande, en la pequeña localidad de los Alpes franceses próxima al lugar donde se estrelló ayer el avión de Germanwings con 150 ocupantes a bordo. El presidente de la Generalitat catalana, Artur Mas, ha viajado también junto a Rajoy hasta Seyne-les-Alpes, a pocos kilómetros del lugar de la catástrofe, donde está el centro de mando de los equipos de seguridad y emergencia encargados de recuperar los restos de las víctimas e investigar las causas del siniestro.



Lluvias persistirán en gran parte del país

La entrada de humedad del océano Pacífico, Golfo de México y Mar Caribe, favorecerá potencial de lluvias fuertes acompañadas de tormentas eléctricas y caída de granizo en Puebla, Veracruz, Oaxaca y Chiapas. También se esperan lluvias en Guanajuato, Querétaro, Hidalgo, Tlaxcala, Estado de México, Distrito Federal, Guerrero, Tabasco y Yucatán. En su aviso más reciente, el Servicio Meteorológico Nacional (SMN), advierte que una zona de inestabilidad se localizará entre los límites de Chihuahua y Coahuila y favorecerá vientos fuertes con rachas de hasta 50 km/h, además de potencial de lluvias menores a 25 mm en Coahuila, Nuevo León, Tamaulipas y San Luis Potosí.